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25-06-2019  

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DE SAINT-FÉLIX-DE-VALOIS, 
TENUE LE 25 JUIN 2019 À 20 H, À LAQUELLE SONT PRÉSENTS : 

 

Membres du conseil : 

M. Denis Renaud, district no 3; 
M. Pierre Lépicier, district no 4; 
M. Sylvain Trudel, district no 5; 
M. Luc Ducharme, district no 6; 

Sous la présidence de la mairesse, Mme Audrey Boisjoly. 
Le secrétaire-trésorier, M. Jeannoé Lamontagne, est aussi présent. 
La secrétaire-trésorière adjointe, Mme Marine Revol, est aussi présente. 
La conseillère Mme Maryse Gouger et le conseiller M. Gyslain Loyer, sont absents. 

 

266-2019 
Ordre du jour  Sur la proposition du conseiller Pierre Lépicier appuyée par le conseiller Luc Ducharme, 

il est résolu que l’ordre du jour suivant soit adopté ainsi : 
  

1. Adoption de l'ordre du jour;  
2. Période de questions; 
3. Mise à jour des embauches du camp de jour; 
4. Demande du corps des cadets – Contribution financière; 
5. Municipalisation de la rue Rainville et du prolongement des rues Henri-L.-Chevrette et 

Bissonnette; 
6. Cartes de crédit – Nouvelles demandes; 
7. Embauche d’un pompier; 
8. Levée de la séance. 

 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS 
 
Point no 2 
Période de questions La mairesse invite les citoyens à la période de questions. 
 
267-2019 
Mise à jour des embau- 
ches du camp de jour CONSIDÉRANT QU’ une inscription tardive est survenue pour un enfant qui a un besoin 

particulier et qu’une démission a été remise très récemment; 
 
EN CONSÉQUENCE, 
 

 Sur la proposition du conseiller Sylvain Trudel appuyée par le conseiller Luc Ducharme, 
il est résolu de mettre à jour le tableau des embauches du camp de jour, comme suit : 

 
Poste Nom Salaire 

Coordonnatrice Mélissène Fleury 15.75$ 
Coordonnatrice adjointe Charlaine Rousseau 15.00$ 
Animatrice principale Penny-Ann Stebenne Lafortune 13.50$ 

   

Animateurs 

Camille Bellerose 13.00$ 
Mélody-Jade Vaudry 13.50$ 
Thomas Pelland 12.75$ 
Rosemarie Desjardins 12.50$ 
Rébecca St-Georges 12.75$ 
Arianne Généreux 12.75$ 
Alexis Ricard 13.00$ 
Rémi Gauthier 13.00$ 
Zachari Riopel 13.00$ 
Félix Danault 13.50$ 
Émilie Masson 12.50$ 
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SUITE DE LA RÉSOLUTION 267-2019 
 

Poste Nom Salaire 

Animateurs 

Florence Généreux 12.50$ 
Laurie Vigneault 12.50$ 
Alicianne Gauthier 12.50$ 
Danick Charbonneau 13.50$ 
Élodie Arbour 12.75$ 

   

Accompagnateurs 

Mélody-Jade Vaudry 13.50$ 
Carolane Leclair 13.25$ 
Mathilde Denis 12.75$ 
Élodie Arbour (poste à valider) 12.75$ 
Britanie Riopel 13.00$ 
Olivier Therrien 12.50$ (Desjardins) 
Yan Leroux 12.75$ 

   

Service de garde 

Laurence Simard 12.75$ 
Yan Leroux 12.75$ 
Océanne Bouchard 12.50$ (Desjardins) 
Jessica Lapointe 12.50$ 
Vicky Pelland 12.50$ 

   

Aide-animateurs 

Olivier Therrien Montant forfaitaire selon leur 
implication tout au long de 
l’été. Deux versements.  

Cédric Mousseau 
Milicia Donnet 
Stella Perreault 
David Esteban Sotomayor Firpo Échange étudiant, bénévole 

 
  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS 
 
 Je soussigné secrétaire-trésorier, certifie que la Municipalité dispose des crédits suffisants à 

ces dépenses. 
 
 _____________ 
 
268-2019 
Demande du corps des 
Cadets – Contribution 
financière Sur la proposition du conseiller Denis Renaud appuyée par le conseiller Sylvain Trudel, il est 

résolu d’accorder une aide financière de 100,00 $ au Corps de cadets, 2973 Arras, afin de 
soutenir l’organisation dans la préparation de diverses activités. 
 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS 
 
 Je soussigné secrétaire-trésorier, certifie que la Municipalité dispose des crédits suffisants à 

ces dépenses. 
 
 _____________ 
 
269-2019 
Municipalisation de la  
rue Rainville et du pro- 
longement des rues  
Henri-L.-Chevrette et  
Bissonnette CONSIDÉRANT QUE les travaux de construction de rues du projet Faubourg St-Félix 

sont en cours sur les lots 5 852 961, 5 852 962, 6 288 461, 
6 288 499, 6 288 500, 6 288 482, 6 288 491 et que le promoteur 
est prêt à y ériger des immeubles; 
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SUITE DE LA RÉSOLUTION 269-2019 
 

CONSIDÉRANT QUE pour la nouvelle rue (lot 6 288 500), le nom de la rue Rainville 
est retenu. Ce nom provient de M. André Rainville, personnalité 
qui a marqué le développement de Saint-Félix-de-Valois au 
niveau de l’aviculture, plus particulièrement pour ses années de 
service au sein de l’abattoir Vincent de 1953 à 1987, à titre de 
journalier et par la suite de contremaître. Tout comme MM. 
Trefflé Vincent, André Bissonnette, Eugène Plouffe, M. André 
Rainville a su laisser sa marque dans le monde de la production 
avicole à Saint-Félix-de-Valois; 

 
EN CONSÉQUENCE, 
 
Sur la proposition du conseiller Pierre Lépicier appuyée par le conseiller Luc Ducharme, il 
est résolu : 
 
1. d’autoriser la mairesse et le directeur général/secrétaire-trésorier à signer tout document 

nécessaire à cette transaction; 
 

2. de municipaliser le prolongement de la rue Bissonnette (vert), le prolongement de la rue 
Henri-L.-Chevrette (orange), les deux sentiers piétonniers (jaune) et la rue Rainville 
(bleu), à compter de l’inscription au Registre foncier du contrat notarié : 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS 
 
270-2019 
Cartes de crédit – 
Nouvelles demandes CONSIDÉRANT QUE de nouveaux employés ont besoin d’une carte de crédit; 

 
CONSIDÉRANT QUE la limite de crédit du directeur général doit être augmentée; 
 
EN CONSÉQUENCE, 
 
Sur la proposition du conseiller Luc Ducharme appuyée par le conseiller Sylvain Trudel, 
il est résolu de procéder aux demandes de deux nouvelles cartes de crédit pour 
Mme Crystal Deschambault et M. Olivier Vachon et de procéder à l’augmentation de la 
limite de crédit de la carte appartenant au directeur général comme le démontre le tableau 
suivant : 
 

Détenteurs Limites autorisées 
Jeannoé Lamontagne 5000,00 $ 
Crystal Deschambault 3000,00 $ 

Olivier Vachon 3000,00 $ 
 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS 
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271-2019 
Embauche d’un pompier CONSIDÉRANT QUE le Service de sécurité incendie doit procéder à l’embauche d’un 

pompier afin de remplacer ceux qui ont quitté; 
 
EN CONSÉQUENCE, 
 
Sur la proposition du conseiller Denis Renaud appuyée par le conseiller Luc Ducharme, 
il est résolu de procéder à l’embauche de la personne suivante comme pompier, selon les 
normes d’embauche et de rémunération actuellement en vigueur et conditionnellement à la 
vérification des antécédents criminels : 
 

NOM DATE D’EMBAUCHE 
Alexis Deschênes 25 juin 2019 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS 

 
 Je soussigné secrétaire-trésorier, certifie que la Municipalité dispose des crédits suffisants à 

ces dépenses. 
 
 _____________ 
 
272-2019 
Levée de la séance Sur la proposition du conseiller Luc Ducharme, il est résolu que la présente séance soit levée 

à 20 h 06. 
 
 
 
 

   
Audrey Boisjoly  Jeannoé Lamontagne 
Mairesse  Secrétaire-trésorier/directeur général 

 
 « Je, Audrey Boisjoly, atteste que la signature du présent procès-verbal équivaut à la signature par 

moi de toutes les résolutions qu’il contient au sens de l’article 142 (2) du Code municipal ». 
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